





Noticias locales

Nos han sido entregadas diez pesetas para que en memoria de D. J. S. y en cumplimiento del aniversario de su fallecimiento, sean distribuidas entre los pobres...

Hoy hemos tenido un día muy caluroso. El termómetro ha marcado por término medio de 27 a 28° a la sombra y la brisa del E. ha sido tan ligera que apenas se percibía...

Mañana, como día del glorioso levita San Lorenzo, adita invitado de nuestra fe y ornamento preclarísimo de nuestra España...

Entre sus principales fiestas se pueden mencionar las de su parroquia de Iglesia del Pilar, donde su reverendo clero ha estado esta tarde los solemnes maitines de costumbre...

Según tenemos entendido, en vista de lo que se demora la provisión de esta Sede valencina, y ser todavía muchos los señores opositores del último concurso a curatos, que no pudieran ser agraciados...

Según nos comunican de Burjassot, prometen ser este año muy lindas las fiestas de su esclarecido Patrono San Roque y de la Asunción...

Mañana, como todos los jueves, en el favorecido cinematógrafo de la Paz se regalarán bonitos juguetes a todos los niños que asistan a las sesiones de las 4, 5, 6, 7 y 8 de la tarde...

El Gobernador civil, D. Luis Alvarado, ha acordado devolver la visita oficial al Ayuntamiento el próximo lunes.

Mañana amenizará con un escogido programa los poblados marítimos la Banda municipal. El sitio señalado al efecto será el paseo de Colón de Pueblo Nuevo del Mar...

Por enfermedad del alcalde de Carlet don Bernardo Alcover, se ha hecho cargo de la alcaldía el primer teniente de alcalde D. Vicente Hervás.

Ha sido nombrado vocal de la Junta provincial de Instrucción pública D. Juan Izquierdo Alcalde.

El alcalde de Torre Baja ha participado al señor Gobernador que se ha presentado la viruela, con carácter epidémico, en aquella población.

Noticioso el señor Gobernador de que el juez municipal del Puig no había atendido una denuncia grave, ha puesto el hecho en conocimiento del señor presidente de la Audiencia...

Hoy ha comenzado el traslado de los regimientos de Guadalajara al cuartel del Refugio, y el de Mallorca al de San Juan de la Ribera...

Raposo para el Instituto y carreras de comercio, Aduanas, Telégrafos y Correos, Comedias, 16, segundo.

Noticias militares.—Ha pedido el correo, con el haber que por clasificación le corresponde, el capitán D. Juan Sistierra Ferrandis.

—Se ha remitido a la superintendencia un estado del armamento que tienen los cuerpos de esta guarnición.

—Ha sido autorizado para trasladar su residencia el comandante D. Pablo Giner Bertrán.

—En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación del soldado licenciado Bernardino Conde Alfarrás, para enterarlo de un asunto que le incumba.

Para la inauguración de un velódromo en Burjassot, se verificarán el domingo próximo, a las cuatro y media de la tarde, carreras con arreglo al programa siguiente:

- 1.º Desfile por todos los corredores inscritos.
2.º Primera carrera.—Regional, dos kilómetros (diez vueltas). Premios: primero, 40 pesetas; segundo, 20; tercero, 10.
3.º Segunda carrera.—Local «Juntera» (libre para los ciclistas que no hayan obtenido premio en las carreras anteriores), dos kilómetros (10 vueltas). Premios: tres objetos de arte.
4.º Tercera carrera.—Nacional, cuatro kilómetros (20 vueltas). Premios: primero, 100 pesetas; segundo, 50; tercero, 25.
5.º Cuarta carrera.—Record del Km. (5 vueltas). Premio: una medalla de oro.
6.º Quinta carrera.—Consolación (para los corredores que no hayan obtenido ningún premio en estas carreras), 1 kilómetro (5 vueltas). Premios: primero, 20 pesetas, y segundo, 10.

El Ayuntamiento y Junta Municipal, en sesión que respectivamente celebraron en 24 de julio último y 3 del actual, acordaron sacar a subasta el arbolito sobre las caballerías que transitaban por el camino del Grao y puente de Nazaret...

Lo que, conforme a lo dispuesto en el artículo 29 de la Instrucción de contrataciones de 24 de enero del actual año, quedan expuestos al público los referidos acuerdos en la Secretaría de este Ayuntamiento para que durante el plazo de diez días puedan presentarse las reclamaciones que se quieran, advirtiéndose que pasado dicho plazo no será atendida ninguna de las que se produzcan.

Desde el día 14 hasta el 31 del presente mes, de diez a doce, quedará abierta en la Secretaría de la Escuela Superior de Comercio de Valencia, calle del Mar, 120, la matrícula para el examen de ingreso.

Los que deseen matricularse deberán acompañar a la instancia, que irá dirigida al señor director, y que precisamente ha de ser de puño y letra del interesado, la partida de inscripción en el registro civil, una certificación en papel simple de hallarse revacuado, un timbre móvil de 10 céntimos y 750 pesetas en metálico.

Los que sean de fuera de la provincia de Valencia deberán presentar legalizada la partida del registro civil.

Mañana, día de moda en el balneario «Las Arenas», se dará un gran concierto a las seis de la tarde por la banda del Patronato de Pueblo Nuevo del Mar.

Tras ya a su término las obras de la nueva iglesia de las Siervas de María de la plaza de Mosen Sorell, y con tal motivo se celebrarán grandiosas funciones los días 8, 9 y 10 del próximo setiembre, en que tendrá lugar la inauguración al culto público de tan hermoso y artístico templo.

Háblase ya entre los aficionados al teatro de la próxima campaña de invierno. Comenzará el primero sus tareas, como siempre, el teatro de Ruzafa, donde actuará la misma compañía de la temporada anterior, con la única variante de que la dirigirá Pepe Angeles, y Pilar Martí sustituirá a Lola Ramos. Quizás también reemplace al tenor Baldo el de igual cuerda Alarcón.

El Principal se dice que comenzará con unos conciertos por el pianista Malats; seguirá la compañía de zarzuela grande del maestro Gorgé, y después probablemente baile de espectáculo. Habrá el Tenorio de rigor; más tarde Balaguer y Larra con una buena compañía; otra que dirigirá Muñoz y es posible que también actúe la compañía de ópera del maestro Baratta.

A la Princesa se dice que vendrá Donato Jiménez con la Mesa y Morano, o Joaquín Núñez con la Echevarría y Aráiza.

En Apolo zarzuela chica, con la Domingo y Corbón como base de la compañía.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el conde de Mónaco D. Luis Reig y don Federico Dapny de Lema.

Mañana, como todos los jueves, en el favorecido cinematógrafo de la Paz se regalarán bonitos juguetes a todos los niños que asistan a las sesiones de las 4, 5, 6, 7 y 8 de la tarde.

Con motivo de haber obtenido de Roma un Bulato declarando día de precepto la fiesta de la Patrona de Foyos Nuestra Señora del Parto, se preparan en dicho pueblo suntuosas solemnidades, que tendrán lugar los días 29, 30 y 31 del corriente y el 1.º y 2.º de setiembre, habiéndose confiado los sermones a los oradores más eminentes, contratado escogidas orquestas con la Banda Municipal de Valencia.

Hoy ha marchado a Sollana, para tomar parte en las fiestas que se celebran en aquella población, la música del regimiento de Guadalupe.

En la Jefatura de Vigilancia se halla a disposición de su dueño una papeleta de empeño de la casa de préstamos de «La Unión», que encontró ayer tarde en la estación un agente.

Hoy se ha reunido la comisión mixta de Reclutamiento, fallando varias reclamaciones.

Previa la práctica de los ejercicios académicos preventivos, han obtenido el título de licenciado en la facultad de Tecnología los señores D. Tomás López, beneficiado de Santa Catalina de esta ciudad y D. José Díaz García, cura párroco de San Juan, de Alicante.

El inspector de alcoholes de esta provincia D. Juan Vincentí Reguera ha sido nombrado administrador de la Aduana de Alicante. Para sustituirle ha sido nombrado D. Joaquín Rosal Riveiro.

Habiendo manifestado propósitos de hacer revelaciones de mucha gravedad el individuo del cuerpo de Vigilancia Bonillo, el señor Gobernador ha oficiado al señor fiscal de la Audiencia para que se abra proceso.

Pelayo.—Domingo, Font y Mendozas, contra Esmonet, Mari y Rats. 15 céntimos.

Esta mañana han celebrado detenida conferencia al Alcalde, el exalcalde Sr. Ordás y el contador Sr. Pérez acerca del déficit que resulta de la Batalla de flores del mes de abril. El Alcalde ha convocado para el viernes a las doce a la comisión organizadora de aquel festejo.

Hoy ha sido puesto a la venta en todos los kioscos y por vendedores ambulantes, un libro referente al próximo eclipse de sol, y que puede ser de mucha utilidad a los que desconocen la Astronomía.

Dicho libro tiene las ventajas de estar escrito para Valencia, de contener todas las explicaciones con gran claridad y de estar al alcance de todos por su precio reducidísimo, pues cada ejemplar cuesta sólo cinco céntimos.

En este folletito se explica a los que no saben Astronomía lo que es el eclipse, la hora en que comenzará y terminará en Valencia el fenómeno, la hora en que la luz se oscurecerá más, los pueblecillos de los alrededores de la capital donde puede observarse mejor el eclipse, lo que hay que observar en él y los experimentos que pueden hacer los observadores.

El libro lleva un mapa en el que está dibujada la faja de sombra del eclipse en España.

Los obreros y personas que no sepan Astronomía deben adquirir este folletito.

Procedente del juzgado de Serranos se ha visto hoy en la Audiencia una causa incoada contra Pilar Ortiz Jesús sobre lesiones menos graves. La defensa ha estado encomendada al letrado D. Juan Tormo Artés.

Urberuaga de Ubilla.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídale Memoria y Guía. Se remiten gratis.

Esta noche regresará a Madrid el tercer tren botijo de la presente temporada. Los vendedores vendían los billetes de vuelta a muy bajo precio.

Toda familia debe tener un frasco de Sales de Mediana de Aragón.

En el tren-correo de Madrid han venido esta mañana la comisión de remonta de la Guardia civil y el inspector municipal de Sanidad Sr. Sanchis Bergón.

En el expreso de Barcelona ha salido don Francisco Llano.

La huelga de fundidores del taller del señor Montesinos se ha agravado por haber secundado la huelga los torneros del mismo taller.

La Alcaldía ha ordenado al administrador de la Casa del Pueblo ponga en conocimiento de las sociedades de esta capital que la Corporación municipal ha dispuesto el traslado de la Casa del Pueblo a la calle de Gracia, número 88.

En la Caja de la Diputación se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: del Ayuntamiento de Gestalgar, 213'57 pesetas por atrasos, y por corriente, 893; Teresa de Cofrentes, 223, y Algar, 300.

La Guardia civil de Cofrentes ha denunciado a un sujeto llamado José María Martínez, que sin autorización de nadie estaba construyendo una sólida presa para tomar aguas del río Cabriel.

Mañana se reunirán las comisiones de la Junta de Obras del Puerto.

El pelo, que es don del cielo, no abunda, por nuestro mal; mas sabed, para consuelo, que todos tendréis buen pelo usando Petróleo Gal.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la parroquia de Nuestra Señora del Pilar y San Lorenzo, a las diez misa solemne con música y sermón en honor de su segundo titular San Lorenzo, y por la tarde segundas vísperas y procesión claustral con la reliquia del Santo Diácono.

En la iglesia de San Lorenzo Mártir, a las diez misa solemne con música y sermón en honor del Santo titular.

En el Patriarca, a las nueve y cuarto misa solemne con exposición y música, ofrecimiento de ramos, horas canónicas y reserva. Por la tarde, a las tres, exposición, vísperas y completas con música y reserva.

En el Salvador, a las diez misa solemne de renovación con música.

En los conventos de la Encarnación, Corpus Christi, Santa Úrsula y Zúñiga, a las cinco de la tarde ejercicio con exposición meditativa, estación, Rosario, cánticos y reserva.

Sucesos

Buen servicio.—Así puede calificarse el que ha prestado la Guardia civil del puesto de Játiva. En la noche del 3 del actual le fueron robadas al vecino de Aspe (Alicante) D. Ginés Botella un caballo, una yegua, un macho y una mula por unos gitanos que se hallaban acampados en aquellas inmediaciones.

Incendio.—En Jaraful se ha incendiado la casa núm. 8 de la calle de Siste-Agust, propiedad de D. José Serra Gil. Los daños se calculan en 8.000 pesetas.

Captura.—La Guardia civil de Silla ha capturado a Blas Ribera Carbonell, presunto autor del robo de alhajas efectuado hace pocos días en casa de D. Salvador Fuster, calle de Ribera, núm. 6.

Atentado.—Ayer se retiraba por el camino de Picasent un sujeto llamado Vicente Martí Aiba acompañado de otros amigos. Llegados al punto del resguardo, al preguntar uno de los guardas si llevaban algo de pago, contestó el Martí que tenía una botella de aceite, pero que no quería pagar.

Amonestó el guardia Emilio Morata, de 46 años, y molestado el Martí, le hizo dos disparos con una pistola del 15, sin hacer blanco por fortuna.

Los municipales detuvieron al agresor y lo entregaron al juzgado de guardia.

Desgracia.—Ayer, estando merqueles una mujer que habita en barraca junto al Asilo de San Juan de Dios, cayó de la silla, fracturándose el brazo derecho.

Fue curada en la casa de Socorro del Puerto.

El juzgado de guardia instruyó diligencias.

Vagos.—Por indocumentados, vagos y sospechosos han sido detenidos por la policía dos sujetos, que han ingresado de quince en el Abanico.

Caida.—En la casa de Socorro del Puerto ha sido adiestrado esta mañana Miguel Belonguer Navarro, que a consecuencia de una caída se había ocasionado la fractura del radio derecho.

Caida.—En la casa de Socorro de la Glorieta ha sido curado hoy el médico D. Francisco Higuera Montoya, que ha caído de un tranvía, ocasionándose contusiones en la frente, hombro y cadera izquierdas.

Los riegos en nuestra Vega

La pertinaz escasez de agua para el riego en la Vega valencina, trae aparejados conflictos que pueden agravarse si no se pone mano fuerte y enérgica para corregir deficiencias que degeneran en verdaderos abusos, con daño irreparable para muchos regantes.

Nutrida comisión de labradores regantes de la acequia de Rascaña nos ha visitado hoy, manifestándonos que, correspondiéndoles hoy el turno de riego, juntamente con los de Mestalla y Tormos, se han visto desagradablemente sorprendidos al ver que por el cauce de la acequia de Rascaña no discurría ni una sola gota de agua. En su vista, han recorrido los azudes de Rascaña, Mestalla, Tormos, Cuart, Mislata y Fabara, encontrando el servicio de guardas vigilando y defendiendo su parte, excepto en el azud de Rascaña, en el que no había guarda, estando totalmente abandonado.

En esta visita han tenido ocasión de ver que la acequia de Tormos llevaba más de una muela de agua, y la de Mestalla la restante, dejando la muela para la capital y estando en seco la de Rascaña, como desde hace ocho días se encuentra.

Este abandono les ha llamado la atención, no espíndolosel satisfactoriamente, pues tienen derecho perfecto a la tercera parte de agua que trae el Turia a su entrada en nuestra Vega, y les ha dado ocasión a versiones y comentarios, de los que no debemos hacernos eco, pero que no son nada halagüeños para los que administran dicha acequia de Rascaña.

El hecho es digno de la mayor censura y merece corrección inmediata, al objeto de que no se repita, determinando la rula de los labradores a quienes se les priva del agua que les pertenece para el riego de sus campos.

Feria y fiestas en Játiva

He aquí el programa detallado de los festejos acordados por el ayuntamiento y Junta de Ferias de dicha ciudad:

Día 15.—Al amanecer disna por las bandas de música de Játiva, Nueva y Primitiva, que recorrerán las principales calles; a las nueve de la noche serenatas en la feria; a la misma hora bailes populares en la plaza de Emilio Castelar, en los que tomarán parte apañados bailarones, entre los que figuran los aplaudidos Hosta Camilleri y el Sr. Porta, de Valencia, y el Sr. Gandia, de Játiva, juntamente con los celebrados cantadores Evaristo y el Sabaterot, con sus correspondientes dulzainas, tamboriles, guitarras, guitarrones y comparsas; y a las doce se disparará en la feria una gran traca de colores de 1.000 metros.

En los Circuitos Setabense y del Comercio se verificarán veladas musicales.

Día 16.—A las nueve de la noche velada en la feria por las bandas Primitiva y Nueva, bailes populares, y como el día anterior, a las doce veladas musicales en los circuitos recreativos.

Día 17.—Por la noche a las nueve bailes populares, y a la misma hora en la feria grandes serenatas por las citadas bandas y a las doce en los Circuitos del Comercio y Setabense conciertos.

Día 18.—A las nueve de la noche gran danza al estilo del país, en la que tomarán parte ballaors y ballaores de la localidad; terminada la danza se disparará en la plaza de Emilio Castelar un magnífico castillo de fuegos artificiales, confeccionado por los señores Borrás hermanos y compañía. Veladas musicales en los circuitos recreativos.

Día 19.—Por la mañana a las nueve llegada de las bandas de música, que serán recibidas por las de la localidad, las cuales recorrerán la ciudad ejecutando alegres pasodobles; a las once de la tarde fiesta musical y grandes conciertos en las principales plazas de la población; terminados éstos se dirigirán las bandas de música a la feria, donde harán el desfile, y por la noche, a la hora de costumbre, en la feria y en los circuitos recreativos, grandes serenatas.

Día 20.—A las cinco y media de la tarde gran batalla de flores, hermoso festejo que será dirigido por los inteligentes artistas señores Bigné y Cortina, así como también el adorno de los carruajes, engalanándose la pista y palcos artísticamente; amenizarán el acto las dos músicas de la población.

Por la noche conciertos musicales en la feria y en los circuitos recreativos; a las once disparo en la feria de una gran traca de colores, de 1.000 metros, y a las doce se disparará en la plaza de Emilio Castelar un hermoso castillo de fuegos artificiales, a cargo del pirotécnico Sr. Granero.

Durante los días de feria lucirá espléndida iluminación el paseo de la Alameda, y estará adornado con magníficos arcos, banderolas, gallardetes y faroles a la veneciana.

Toros y toreros

En la corrida celebrada ayer en la plaza de Toros de la Corona se lidiaron reses de Mura, que resultaron regulares.

Ricardo Torres (Bombita) despachó sus tres bichos de un pinchazo y tres estocadas. Rafael Molina (Lagartijo) empleó tres estocadas para afincillar a sus tres toros.

Ambos alcanzaron muchas palmas en quites.

En Vitoria

Con un lleno completo se celebró ayer en Vitoria la anunciada corrida, en la que se lidiaron toros de Alea, que fueron bravos y de poder.

Los rejoneadores Granés y Ledesma fueron aplaudidos.

Con los rejonos desecrdaron a uno de los bichos.

Chiquito de Begoña estuvo superior con la capa en uno de los bichos rejoneados, al que finiquitó descabellándolo.

Cocherito de Bilbao pasó bien a su primero, dándole media estocada caída y otra delantera.

A su segundo lo pasó paráidito, descabellándolo previos un pinchazo y una estocada buena.

Brindó al tendido de sol la muerte de su tercero, al que trasteó bien, despachándolo de una estocada superior que le valió una ovación y la oreja.

Estuvo superior en quites, toreando y en banderillas.

Mazzantinito estuvo regular en su primero. Lo despachó de media delantera caída.

La muerte de su segundo la brindó al Algabeño.

Aspirantes y coeficientes

Con este título ha visto la luz pública en Madrid, editado por A. San Martín, librero, el volumen 1.º de Biblioteca Cómico-Militar, los tenientes «Polinomio» y «Karikato».

Con verdadera fruición he leído y releído las 32 páginas de que consta el volumen y me ha sabido a poco, tanto por lo bien escrito como por lo intencionadísimo de las viñetas que ilustran el tomo.

Biblioteca Cómico Militar será siempre de actualidad; escrita en el argot adoptado por todos los militares desde que ingresan en las Academias, a unos que por ser jóvenes lo tienen muy presente y a los viejos porque les recuerda sus tiempos de cadete, todos leen con deleite las escenas en que han sido actores, pues están trazadas de modo tan magistral, que son cuadros arrancados de la vida real.

Aspirantes y coeficientes traza con inimitable gracia los apuros, dudas, esperanzas, etc., por que pasan los aspirantes antes de su ingreso en la Academia, y ya lo hemos dicho, se queda uno con ganas de que sus 32 páginas sean dobles y que sus monos sean dobles en número también.

Signan por este camino los tenientes «Polinomio» y «Karikato», y aunque en España hay pocos que se dediquen a escribir que ganen algún provecho más merecido que éstos no creemos exista nadie.

Me enhorabuena y espero con ansia el volumen segundo.

MANUEL GRAU.

Las negociaciones ruso-japonesas

Los telegramas de Washington contienen interesantes pormenores de la primera entrevista de los negociadores rusos y japoneses, en Oyster-Bay, celebrada el sábado último.

El yate May-Flower, donde debían encontrarse los representantes de las naciones en guerra, por especial invitación del presidente Mr. Roosevelt, se encontraba empavesado.

Al llegar a uno de sus costados la embarcación presidencial hicieron la salva de honor los cañones de a bordo, siendo contestados por los cruceros norteamericanos Dolphin y Gai-veston, que se encontraban en la rada.

La banda entonó el himno Star- Spangled Banner, coreado por los jinetes de la marinería.

A poco de hallarse Mr. Roosevelt en el May-Flower, hizo su entrada en bahía el crucero Tacoma, llevando a bordo a los plenipotenciarios japoneses, que fueron saludados con una salva de 19 cañonazos. Inmediatamente que los diplomáticos nipones pisaron el pie en el May-Flower, se verificó un presentimiento a Mr. Roosevelt, siendo recibidos primeramente los japoneses como vencedores.

El mismo ceremonial se siguió con los delegados rusos, llegados pocos minutos después en el Chatonoga.

Hecha la presentación de unos negociadores a otros por el presidente de los Estados Unidos, se sirvió a bordo del May-Flower un espléndido almuerzo. No hubo más brindis que el de Mr. Roosevelt, quien se expresó de este modo:

«Señores: Os propongo un brindis, rogándoos que me acompañéis levantando vuestras copas, puestas de pie y en silencio. Este brindis no debe tener contestación. Babel por el bienestar y la prosperidad de los soberanos y de los pueblos de dos grandes naciones, cuyos representantes se encuentran hoy a bordo de este buque.

Hago fervientes votos por que en interés no solamente de esas dos grandes potencias, sino de la humanidad entera, se concliera en breve una paz justa y perdurable.

Diez minutos después de desarrollarse esta escena imponente, abandonaban el May-Flower el presidente Roosevelt y los delegados extranjeros, repitiéndose las salvas de ordenanza.

Notas de un curioso

Una expedición al Himalaya

Hace tres años que una expedición, compuesta de ocho intrépidos ascensionistas, se lanzó al arriesgado asalto del Himalaya, intentando escalar el pico llamado del Chogovi, que a pesar de no ser el más elevado de los que por allí existen, mide la enorme altura de 8.000 metros.

Los ascensionistas llegaron hasta 6.000 metros próximamente; pero al llegar allí tuvieron que detenerse sin coronar la cima, porque la distancia lejana en que se hallaba su base de operaciones, la mala e insuficiente alimentación y el enrarecimiento del aire en aquellas regiones, fueron debilitando las fuerzas de los expedicionarios, hasta el punto de obligarles a abandonar su empresa.

Pero aquello no fué más que momentáneo, porque al volver a Francia sólo pensaron en intentar la ascensión del Himalaya por un lado aún más elevado, dedicando sus afanes al estudio de la arriesgada empresa.

El día 5 del pasado mes de julio salieron de Marsella, a bordo del vapor Sumed, el doctor M. Saout-Guillarmont, M. C. A. Raymond y M. Alexis Pache, con objeto de ascender al pico llamado Kangchenjunga, situado en la parte Norte del Himalaya, y cuya altura pasa de 8.585 metros sobre el nivel del mar.

Esta expedición, la más arriesgada de cuantas se intentaron hasta el día, mereció la pena de seguirse con atención, pues se trata de lugares donde nadie llegó; de escalar uno de los picos más altos del mundo.

El detenido estudio que se ha venido haciendo durante dos años, las cartas, fotografías y demás informes han sido suministrados por el Dr. Freneville, creyéndose que con tan pocas probabilidades de éxito, tanto por la proximidad al ferrocarril, como por las observaciones fotográficas en las cuales se ve una grieta que parece accesible.

Si los intrépidos ascensionistas consiguen su objeto, habrán batido el record de altura.

Hasta el comienzo del siglo XVIII el ascensionista que había conseguido mayor altura fué M. Cortez, subiendo al pico de Sapoconpet, 5.600 metros.

A fines del citado siglo, M. Graham consiguió llegar a 7.200 metros, precisamente en el Himalaya, y en un punto cercano al que es ahora objeto de la expedición citada.

Este record no ha sido jamás batido, pues el célebre matrimonio Bullock-Wozhmann consiguió pasar de 7.000 metros en la región de Karakurum y Zarbruggen, y a 6.900 en la de Anconesgua.



VICHY FUENTE HERON

A 25 céntimos sin envase; cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable a los estómagos delicados. Da un sabor más agradable al vino que el agua de Beiz o Sifón. DE VENTA: FARMACIAS Y DROGUERIAS

Gran Balneario propiedad de la Sociedad anónima Vichy CATALAN

Caldas de Malavella—Provincia de Gerona TEMPORADA DE 1.º DE MAYO A 30 DE OCTUBRE Aguas minero medicinales naturales, alcalinas, bicarbonatadas, sódicas, de reputación universal, superiores y más económicas que sus similares extranjeras.

ESTOMAGO MILES de enfermos deben su salud a este medicamento. Farmacias y droguerías. Confites SUM, lo mejor para el ESTREÑIMIENTO. ¡oseta como.

D. Ramón Batlles Felíu en cumplimiento del sexto mes de su fallecimiento. Su viuda doña Ramona Daroqui y demás familia ruegan a sus parientes y amigos la asistencia a alguna de dichas misas, por que les quedarán sumamente agradecidos.

COMIDA Y CENA DEL GATO VERDE. CAFE-RESTAURANT CALLE DE LA PAZ, letra P.

Cinematógrafo de la Paz Todas las noches audiciones gramofónicas y proyecciones de cinematógrafo. ¡Éxitos! El Pontemkin y Batalla de flores.

Consulta de enfermedades de los ojos del Dr. Juan Campos. Caballeros, 46, principal. Todos los días de doce a dos.

DR. A. FAUS Especialista en enfermedades del pecho, garganta, nariz y oído. Embisach, 9, bajo. Consulta de once a una.

GRAMOFONOS CUESTA SALON CUESTA aparatos de fotografía GRAMOFONOS CUESTA

Pedro Domecq Jerez de la Frontera CASA FUNDADA EN 1730 VINOS Y AGUARDIENTES ESTILO COGNAC

EL GATO VERDE CERVECERIA - RESTAURANT PAZ, letra P.—Teléfono 155 MAÑANA DIA DE MODA Helados del día ALMOND - PUDING GLACE TURRON DE FRUTAS Restaurant

Anuncios de Corporaciones Bekantmachung Consulado del Imperio Alemán.—Valencia. Nach einer Mitteilung des Kaiserlichen General konsulates zu Barcelona wird: S. M. S. Charlotte vom 22. bis 28. Oct., Barcelona.

De todas partes

Peces de... lúces El príncipe de Mónaco, en una reciente excursión científica a las islas Canarias y a las Azores, ha descubierto unos peces raros.

Algodón artificial Un nuevo invento, de gran aplicación, se está perfeccionando en la industria textil.

Contra los catarros El doctor A. Well, de París, preconiza la eficacia de los rayos X como remedio seguro contra los catarros crónicos de todas clases.

Anécdota de Bismarck El difunto príncipe de Bismarck, requerido para enviar notas biográficas suyas con destino a una enciclopedia, respondió lacónicamente en los siguientes términos:

El microbio El microbio es nuestra pesadilla. Microbios en la atmósfera, microbios en el vestido, microbios en la calle, microbios en la casa, microbios en el cuerpo humano, microbios hasta en la sopa.

Los bacilos que más abundaban eran los de la isla y de la difteria. Y dice un buen señor que comenta la noticia: «En vista de que en muchos países—principalmente España—la gente baja acostumbra a llevar los billetes del Banco en la boca, el descubrimiento médico es de una gran importancia higiénica.»

Corriente oceánica La principal y más notada de las grandes corrientes oceánicas es el Gulf Stream, que arranca de la Florida por un lado, y Cuba y la isla de Bahama por otro.

Los auricultores de teléfonos En un mitin de la Sociedad médica del Cáucaso, un doctor de Tiflis ha atraído la atención del auditorio, disertando acerca de los peligros de infección que ofrecen los auricultores del teléfono indistintamente por multitud de personas.

El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Disponiendo cese D. Antonio García en el cargo de vocal del Consejo forestal.

En una cantera de los alrededores de la ciudad hubo hoy un desprendimiento de terreno, sepultó a varios obreros. Una piedra cogió a Manuel Fuentes, y se halla agonizando.

El expreso de Santander arrolló esta mañana en el puerto de los Franceses a un joven de 21 años, dependiente de comercio, llamado Eugenio Hernández.

En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 78,65. Los francos a 32'30.

Mr. Cambon ha estado en el Hotel de Londres, con objeto de visitar al Sr. Montero Ríos.

Mr. Cambon ha estado en el Hotel de Londres, con objeto de visitar al Sr. Montero Ríos. No le ha podido ver por hallarse en aquel momento conferenciando con el Sr. Ruiz Martínez, jefe de los demócratas sevillanos.

Se asegura que los marroquíes guardan una actitud sospechosa respecto a la conferencia. Mr. Cambon volverá esta tarde al Hotel con objeto de ver al Sr. Montero Ríos.

«El Liberal» Cree que el Rusia no acepta ahora las condiciones del Japon, pronto tendrá que aceptar otras más vejatorias.

«El Globo» Aconseja al Gobierno procure a todo trance no tener minorías en el Senado, pues esto le acarrearía graves conflictos, aunque contase con el voto de los senadores palatinos.

«El País» Contestando a un artículo de El Correo Español, dice que no le enorgie el triunfo alcanzado por la renuncia del P. Nozalada.

«ABC» Inserta un artículo titulado «Mater admirabilis». Elogia a la infanta doña Isabel. Dice que acude solícita al socorro del desvalido y a enjugar lágrimas.

«El País» Una comisión de Valladolid, de la que formaba parte el Gobernador, presidida por el Sr. Canalejas, ha visitado hoy al Sr. García Prieto, para hablarle de asuntos locales.

«El País» El Sr. García Prieto nos ha dicho que ignora lo del aplazamiento del viaje del rey al extranjero.

«El País» Dice que no hay nada definitivamente acordado en el asunto. Ha negado que el Gobierno tenga el propósito de designar al señor marqués de la Vega de Armijo para presidir el Senado.

«El País» El día que llegue a Madrid el Sr. Montero Ríos se celebrará Consejo de ministros para tratar de las negociaciones sobre Marruecos y aprobación definitiva de algunos tratados de comercio.

«El País» Descendió el nuevo globo, soldado por el Parque de Guadalajara. El descendimiento reconoció por origen un escape de gas.

«El País» El presidente del Sporting-Club recibió aviso del comandante del Giralda de que en breve llegará S. M.

«El País» Las regatas se verificarán por el siguiente orden: Días 10 y 12 nacionales para disputarse las copas del rey y del Sr. Martínez Rivas.

«El País» Han sido detenidos 12 obreros de distintos oficios que pretendieron evitar el desembarco de los tipógrafos forasteros.

«El País» La Batalla de flores estuvo animadísima. Presentáronse multitud de carruajes artísticamente adornados.

«El País» Llegó un personaje extranjero. La policía le detuvo con muy malos modos por la simple denuncia de un muchacho vagabundo, que lo acusó de haber intentado realizar actos deshonestos con él.

«El País» El juzgado comprobó la falsedad de la denuncia y le puso en libertad, dándole todo género de satisfacciones.

«El País» La colonia verantera protesta de la inculcable conducta de la policía. Madrid 9, 16-15.

«El País» El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Disponiendo cese D. Antonio García en el cargo de vocal del Consejo forestal.

«El País» Ascendiendo a ingenieros jefes de primera a D. Rafael D'Ordoñ, D. Adolfo Martínez, don José Quiroga Ballesteros y D. Juan Madelra.

«El País» Concediendo la gran cruz del Mérito Militar a los generales de brigada Sres. Arenas y Nicolán.

«El País» Autorizando por gestión directa las obras de la fiscalía de Madrid.

«El País» Nombrando presidente de sección de la Audiencia de Córdoba a D. Eduardo Ulbarri.

«El País» Id. magistrado de la de Soria a D. José López Mosquera.

«El País» En una cantera de los alrededores de la ciudad hubo hoy un desprendimiento de terreno, sepultó a varios obreros.

«El País» Una piedra cogió a Manuel Fuentes, y se halla agonizando.

«El País» Esta madrugada fueron detenidos otros seis obreros tipógrafos.

«El País» El expreso de Santander arrolló esta mañana en el puerto de los Franceses a un joven de 21 años, dependiente de comercio, llamado Eugenio Hernández.

«El País» En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 78,65. Los francos a 32'30.

«El País» Mr. Cambon ha estado en el Hotel de Londres, con objeto de visitar al Sr. Montero Ríos.

«El País» No le ha podido ver por hallarse en aquel momento conferenciando con el Sr. Ruiz Martínez, jefe de los demócratas sevillanos.

«El País» Dice que el Gobierno tenga el propósito de designar al señor marqués de la Vega de Armijo para presidir el Senado.

«El País» El día que llegue a Madrid el Sr. Montero Ríos se celebrará Consejo de ministros para tratar de las negociaciones sobre Marruecos y aprobación definitiva de algunos tratados de comercio.

«El País» Descendió el nuevo globo, soldado por el Parque de Guadalajara. El descendimiento reconoció por origen un escape de gas.

«El País» El presidente del Sporting-Club recibió aviso del comandante del Giralda de que en breve llegará S. M.

«El País» Las regatas se verificarán por el siguiente orden: Días 10 y 12 nacionales para disputarse las copas del rey y del Sr. Martínez Rivas.

«El País» Han sido detenidos 12 obreros de distintos oficios que pretendieron evitar el desembarco de los tipógrafos forasteros.

«El País» La Batalla de flores estuvo animadísima. Presentáronse multitud de carruajes artísticamente adornados.

«El País» Se asegura que los marroquíes guardan una actitud sospechosa respecto a la conferencia. Mr. Cambon volverá esta tarde al Hotel con objeto de ver al Sr. Montero Ríos.

«El País» El Sr. Montero Ríos creemos saldrá el viernes para Madrid, pues ha dicho que quiere estar el sábado en la corte.

«El País» Regresará otra vez a San Sebastián. El Sr. Ugarte vino de Fuenterabía con objeto de hablar con el jefe del Gobierno.

«El País» No logró su propósito por durar todavía la conferencia con el Sr. Ruiz Martínez.

«El País» D. Pío Gullón vino esta mañana con su hijo y conferenció con los Sres. Montero y Mellado.

«El País» Al primero le han visitado también los señores marqués de Ibarra y Valero de Palma.

«El País» Devolución de pasajes En breve se decretará la devolución del importe del pasaje de las familias de los militares que regresaron de Ultramar.

«El País» Los retirados En breve se acordará que los retirados puedan cobrar sus haberes en las zonas, aunque subsistieran los habilitados.

«El País» Instancia desestimada Ha sido desestimada la solicitud de las madres de los alumnos que no obtuvieron plaza en la Escuela Naval.

«El País» De Coruña Se han declarado en huelga los obreros empleados en la traida de aguas por haber sido despedidos algunos de sus compañeros.

«El País» Siguen los preparativos para las próximas fiestas. La batalla de flores promete resultar brillante.

«El País» Desde Barcelona Barcelona 9, 17-19. Los huelguistas

«El País» Dos oficiales cerrajerías huelguistas han visitado al gobernador civil, participándole que en vista de la falta de recursos marchan a pie a Madrid, y que se lo hacían presente para que no se les moleste en el camino.

«El País» En vías de arreglo Hallase en vías de solución la huelga de albañiles de Villanueva y Geltrú.

«El País» Arrollado por un tren Entre las estaciones de San Vicente de Calders y la de Vendrell ha sido arrollado por un tren un sugeto, al parecer albanil, que ha quedado muerto en el acto.

«El País» No ha sido identificado. La brigada eventual

«El País» Esta noche reunirán en el local de la Fraternidad Republicana los obreros que componen la brigada eventual del ayuntamiento para adoptar acuerdos que contrarresten el que tomó la Corporación de suprimir dichas brigadas.

«El País» Banquete Cewes 9.—Dióse un banquete en honor de los marinos franceses.

«El País» La fiebre amarilla Nueva Orleans 9.—Durante las últimas 24 horas han ocurrido 333 invasiones y 105 defunciones de fiebre amarilla.

«El País» El rey Eduardo. París 9.—Cuando regrese el rey Eduardo de Mariembach se detendrá aquí unos días para conferenciar con el presidente de la República y el jefe del Gobierno.

«El País» General enfermo San Petersburgo 9.—Se halla gravísimamente enfermo el general Dragomiroff.

«El País» La paz San Petersburgo 9.—El aplazamiento de las negociaciones para la paz no obedece al retraso en llegar los buques, sino a los reparos que presenta el representante del Japon, barón Komura.

«El País» Dúdase que lleguen a entablarse las negociaciones. Hundimiento

«El País» New-York 9.—Se han hundido los almacenes de Alfán.

«El País» Anarquistas. Han resultado cien heridos. Portamouth.—Han sido detenidos dos anarquistas italianos, que llevaban bombas explosivas.

«El País» Créese que preparaban un atentado contra Wilton. Se han adoptado precauciones.

«El País» Bombardeo. París 9.—Los japoneses bombardearon el domingo una batería del río Tumul.

«El País» Se retiraron sin destruir. Vacaciones

«El País» París 9.—Ha marchado a Saboya, en uso de vacaciones, el ministro de Negocios extranjeros.

«El País» Sección amena El médico.—¿Cómo sigue el enfermo? La mujer del paciente.—Muy mal, doctor. No hay medio de hacerle tomar lo que usted ha recetado. Se comió la capsula; pero se resistió a tragar las sanguijuelas.

«El País» En el juzgado: —¿Qué mal instinto le ha inducido a usted a quedarse con el portamonedas, en vez de restituírselo a su dueño? —No es mal instinto, señor juez, el que me ha guiado; ha sido el instinto de conservación.

«El País» CHABADA —Deja primera-dos cinco que los chicos se una-tres, que si Paço es un buen mozo, también es guapa la Inés. Ayer su cuarta-primerá, con la que charé un ratito, me dijo que la muchacha tiene su capitalito.

«El País» ¡Que está un poco delicada! eso yo creo no es nada; con una sustancia todo se verá pronto curada.

«El País» Solución a la anterior: Tabacalera.

«El País» Imp. de J. Guix, Miñana, 7 y 9, Valencia

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 9, 15'15

«El Imparcial» Dice que diariamente se reúnen las comisiones municipales para oír el informe de los gremios acerca del pliego de condiciones para arriendo del impuesto de consumos.

«El Imparcial» Hasta ahora sólo ha informado un representante obrero.

«El Imparcial» Censura la indolencia y apatía de los gremios en este asunto.

«El Imparcial» Afirma que la persistencia en esta campaña tiene por objeto mejorar las condiciones de la vida.

«El Imparcial» Cita como caso análogo lo que ocurre con la ley de Alcoholes.



